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Сегодня в Сочи стартуют XXII зимние Олимпийские игры. Одна из надежд 
сборной России по лыжной акробатике-21-летняя таганроженка Вероника Корсунова. 
И хотя сейчас она выступает за Краснодар, все равно мы будем болеть за нее вдвойне. 
Как за россиянку и нашу землячку. 
 

Вероника Корсунова завоевала «серебро» чемпионата мира 2013 года и выиграла 
чемпионат России. Но на вопрос, можете ли поставить себе «пятерку» за прошлый сезон, она 
отвечает достаточно скромно. 

- Сезоном в целом я, конечно, недовольна. Были и «медальные» старты, но были и 
неудачи. Так что отличную оценку я себе поставить не могу. А вот «четверку» с жирным 
плюсом - вполне. 

- А по внутреннему ощущению вы серьезно прибавили опыта за прошедший сезон? 
- Прогресс есть, но я бы не сказала, что он глобальный. У меня получилось 

«выстрелить» на некоторых состязаниях. Если смотреть на результаты, то да, прогресс вроде 
бы внушительный. А если взглянуть на показатели во время тренировочного процесса, то 
изменения здесь мизерные. Мне еще нужно очень серьезно работать над приземлением. 
Перед началом прошедшего сезона некоторые ребята нашей сборной работали над техникой 
исполнения, а я - только над приземлением. Я прыгаю основную программу с двойного 
трамплина, но - увы. После череды падений меня перевели на одинарный. Но благодаря 
упорным тренировкам с моими наставниками Дмитрием Ефимовичем Кавуновым и 
Евгением Иосифовичем Браиловским дела пошли в гору. В итоге я снова вернулась на 
двойной трамплин. Как результат - два хороших выступления из четырех. 

- Расскажите о ваших первых шагах в спорте. 
- Вообще, можно сказать, что меня «подобрали на улице». В моем родном Таганроге 

был День города, и мы прогуливались по улицам с родителями и старшими братьями. В тот 
день тренер по гимнастике Екатерина Владиславовна Нестерова набирала группу просто 
ходила по городу и присматривала детей по каким-то своим критериям, может, по 
телосложению. Мне тогда было пять лет, и я еще ничем не занималась. И вот она подошла к 
моим родителям и спросила, не хотела бы я попробовать свои силы в гимнастике. А я 
вообще понятия не имела, что это. Но Екатерина Владиславовна так красочно рассказала об 
этом виде спорта, что трудно было отказаться. Вот так все и началось. Первые свои 
соревнования я уже не помню. Помню первый выезд - в Санкт-Петербург. Неизгладимые 
впечатления! И знаете, я так гордилась собой тогда: семь лет, а я куда-то еду без мамы! 

- Но потом секция гимнастики в таганроге закрылась... 
- К сожалению, это так. Снаряды настолько устарели, что их нельзя было 

использовать, а новые нам не покупали. В итоге, когда мне было лет десять, весь инвентарь 
о тдали в о дну из шко л города. Но нас не бросили - приобрели нам для начала 
акробатическую дорожку. Если бы наши тренеры не были такими увлеченными, не захотели 
попробовать и батут, то мы так ничего и не узнали бы об этом виде спорта. Ведь они просто 
могли убрать снаряды и ничего не предложить детям взамен. Таким образом, мы поначалу 
выступали на соревнованиях и по гимнастике, и по акробатике (батут, двойной мини-трамп и 
акробатическая дорожка). Ну а когда в нашей секции появился нормальный батут, мы 
сосредоточились в основном на прыжках на нем. Я лично занималась этим видом спорта до 
19 лет. 

- Почему же вы перешли в лыжную акробатику? 



- Поняла, что не смогу достичь серьезных высот в прыжках на батуте. Мне казалось, 
что если я останусь, то придется очень нелегко. Конкуренция в этом виде спорта уже тогда 
была очень серьезной. Может, меня это немного напугало. С другой стороны, я к тому 
времени познакомилась с фристайлистом Ильей Брижаком, который уговорил меня 
попробовать свои силы в другой акробатике - лыжно й.  И не жалею о б это м.  Хотя с 
удовольствием слежу за соревнованиями по прыжкам на батуте. Болею за чемпионку мира 
Викторию Воронину. Это моя подруга, я очень ее люблю. 

- Как вы оцениваете трамплины для лыжных акробатов в Сочи? 
- Все здорово! И трассы, и трамплины мне очень понравились. Если б было немного 

холоднее в феврале, то все было бы вообще идеально. Нам обещают, что во время 
Олимпиады проблем со снегом в Сочи не будет. Уверена, что соревнования пройдут на 
самом высоком уровне. Главное - при любой погоде уметь выполнять то, на что ты способен. 

По материалам информационного портала rsport.ru. 
 


